
〔主な記事〕

◆ 〔特集〕地域社会に貢献するNPO

､-/

大舞台で華麗な舞い｡

6月9､ 10EL　札幌市で開かれた第10匡IYOSAKO lソーラン

祭り｡過去最高の408チーム､約41卿人が出場しました｡

本町からは. 4年連続で｢遊舞乱(ゆうまいらん)｣のメンバー

40人が出場し､元気いっぱいのかけ声と磨きをかけた華麗な舞い

を披露｡観衆から大きな拍手が送られていました.

(写矧ま大通8TE]会場ステージ｡ IE森博さん撮影)



地域社会に貢献するNPO
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-呼棚のNRつ

棚弥艦進センターJ
疋田野寮長にGa < -

住民主体のまちづくりをより一層進めていくことが求められている2 1世紀社会.-.一･一｢

このような中で注目されているのが｢N P 0 (特定非営利活動法人)｣｡

さまざまな分野で地域社会に貢献する活動を展開しています｡

本町でも昨年7月にN P 0 ｢極東情報技術推進センター｣ (疋田哲也理事長)が設立｡

疋田理事長に設立した目的や現在の活動状況などについて聞きました｡

行政で担えきれない部分を何とかしたい

-　NPOを設立した理由は｡

疋田　現在､IT化が急速に進む中､都市と地方に格差が生じています｡私たちはIT分野でのNPO活動を通じて~この格差を少しでも縮めたいと考えています｡活動団体としては'有限会社でも株式会社でもよかったのですが､収益法人ではなく､あえて非営利を題んだのは､行政などが担いきれない部分を'我々が何とかしたいと思ったからです｡

1都市と地方の格差とは｡

疋田　情報そのものには差は無いのですが､情報を伝達する手段､通信網などの基盤が毘なるのです　(情報インフラ格差)｡昔の伯々公社が全国1律に巾j]請網を整備してきましたが'通信事業の民営化により､各事業Rとも鵜争力と収益性の面からも



ニーズの多い地域からのサービス提供となり'地方よりも'人の多い都市部中心の整備をしてきました.都市部ではブロードバンドと呼ばれる高速回線も実現していますし､アナログでの通信は少なくなってきているのに対して'都市部から離れると高速通信の手段はISDN　(家庭用デジタル回線)だけで'あとはアナログ回線です｡通信速度が遅いとインターネットをするにあたって通信料が高くなりますo　それならFAXを使おう｡これが地方において'IT化の妨げになっている要因の一つだと思います｡

lその対策は｡

疋田　民間企業は赤字になることはできませんから当然のこと

ですが､全人卜紅八割以上にサービスを提供されていればよほどニーズがなければ残りをカバーしようとしないでしょう.それでは地方は取り残されてしまいます｡

それで我々の当面の目標は､
本町の高速ネットワーク網の完成　(情報インフラ整備)　ですo今は電話回線を使うしか手はありませんが'将来的には速くて確実に､より安心して利用できるものとして､無線ネットワークの整備なども視野に入れています｡

---構成メンバーは｡
疋田　現在は十二人です｡商工業､サービス業の人が多いのですが'漁業者もいますLt　町外の人もいますC　異業種が集まっ

て､情報格差をなくすために知恵を絞っているところで､うまくいけば町外にも広めていきたいと考えていますo　団体名に標津の名を入れずに､極東情報技術推進センターとしたのは､今頃町外はもとより､道東1円に広げた活動を展開していきたいからなのです｡今年の活動の柱は

-T講習会

---由立して一年が経ちます

が､現在の活動状況は｡

疋田　今年の活動の柱は'IT講習会の講師としての役割を果たすことです｡多くの町民の皆さんにパソコンに慣れ親しんでもらうのが目的で､これまでパソコンを敬遠していた方が､こ

4㌢つかけにパソコ,に興味を持ってくれたらいいですね｡できるだけ分かりやすく､親切丁寧にしたいということで'我々NpOのメンバーのほかに'1般の方や高校生数人にお手伝いをお願いしています｡
このほか､標津町のポータル

サイトを作成中です｡七月から試験運用できるよう進･傭していますo　ホームページの作成は､地域住民に使ってもらうことを第一に考えていますが'プラスアルファとして'ホームページを通じて町外の人に本町に興味を持ってもらえたら'地域振興に役立つものと考えています0---尭一回の-T講習会を終

えての感想は｡

疋田　終了後'受講者からは内

地域社会に貢献するNPO

用語解説

｢NPO｣とは-･

〔nonl)rO冊OrganlZatl0n〕

営利を目的としていない民間団体で､政

府･自治体でも十分に供給できないサービ

スを市民の立場から主体的に提供するも

のb例えば､ある社会サービスを提供する

には､政府･自治体などが行うとすれば広

く多くの人の了解が必要であり､企業は利

益が上がる見込みのないサービスを提供す

ることはできません｡ NPOとは､こうし

た政府･自治体や企業では扱いにくいニー

ズに対応する活動を自発的に行う楓

サービス料金､民間の寄付､政府の補助

金などを財源に､ボランティアの労働力を

基本として運営される｡その活動領域は､

福祉,環境を始め､教育､保健･医療､芸

術･文化､まちづくり､地域安全･災害救

助など幅広く､いずれも行政と密接に関連

する｡

｢lT｣とは-

〔information technology〕

情報関連技術のこと｡コンピュータを核

にしたハードウエア､ソフトウエア､シス

テム,通信などの技術を指す｡情報関連産

業をIT産業とも呼ぶ｡

容に関して'割といい点数をいただいたんですが'講師側から見ればもっと良くできたのではないかという感じがしますね.私たちが初めてということで'うまくサポートできなかった面もあるLt　設備の調整不足で電子メールができず'受講者を混乱させてしまったことが反省点になりました｡l度もパソコンを触ったことのない人への説明ですから､次の日に来なかったらどうしようと不安でしたね｡1度やってみないと分からない部分もありますから….ただ､受講後に､忘れないうちにもう
一度受講したいなど､パソコンへの関心度が高まったのは大きな収穫です｡

また､講習会をお手伝いして
くれた高校生も､回を重ねるごとに積極性が増してきて､ずいぶん雰囲気が変わりました｡いい経験をしたのではないでしょうかo NPO予備軍として期待できますよo　彼らは我々の活動の主旨をよく理解してくれていますo　今後'1緒に活動する機会があれば､我々NPOの枠も広がるのですが-｡

ただ課題は'彼らのような若
者が町外に出てしまう前に'地元に残って仕事ができるように
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したいのですo企業を興したり､NPOでの受入を強化したり､その方法はともかく､どんなに優秀な技術を持っていても､地元にIT関連の仕事が無ければ'いい人材がどんどん流れていってしまいます｡そうなると､将来お年寄りだけになってしま

I T緋習会で講師と

して活躍するN P 0

(6月5日.標津中学　F

校.パソコン重で) L

い'過疎化が進むのではないかと思います｡---作成中の■'･-ムページの

■

特徴は｡

疋田　特徴としては'町内では例えば'役場'漁協'農協と個別にホームページを作成していますが'これらを一つにまとめて'標津町全体のホームページとして考えていることです｡

観光を例にとれば'観光協会
や役場､商工会など'情報源はたくさんあります｡これらを各団体がバラバラに発信するのではなくt lつにまとめて標津叫のデータとして見せられる状態にしたいということです｡その方が対外的に見ても､まとまりのある町に見えますし'利用者も使いやすいでしょうから-0

-　今後の活動計画は｡

疋田　無線ネットワークなどースピード､料金などを考慮しっつ'多くの人々が安心してインターネットを使えるための研究や､地域内の休遊パソコンの有効利用､地域活性化を図るためのインターネット上の広報ーIT講習会のようなITについての情報提供などを検討していますo

また､ITの利用によりー酪
農であれば牛の飼育管理'商業であれば商品の自動発注'ホームページによる宣伝や受注など'各産米において仕事の効率

二十.世紀を迎えた今日､社
会の複雑化に伴い､これまでの日本を支えてきた社会システムのままではー多様な社会的ニーズに応えることが困難なことが明らかになってきまLLP

この背蚊には　｢豊かな小紙｣

が実現するl方､｢自己央槻｣や　｢生き甲斐｣　といった個別的で多様な価値が求められはじ

が多様化し､行政セクターや民問企菜セクターを中心とした従来の社会システムだけでは､多くの人々の求めに応じるには限雅が出始めており､問題解決は難しくなってきました.

道内では､･3=齢宵や降雪に

対する和利サーヒス､環境保全'まちづくり'芸術･文化'国際交流などの幅広い分野で市民油
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め､また､少子二向齢化の進展による福祉問題.地球規模の人口増加やー利便性重視のライフスタイルの定着などによる環境間喝　経済のボーダレス化による国際的な企遜間競争の激化､失果問題､登校拒否やいじめなどの教育問題の深刻化などがあります.これに加えー本道においても都市化が進み､人間同士の秤や触れ合いが希薄になりつつ

NPO潜劫の意義

勤が行われていますが､その日的やriS動形態は様々です｡これはー現実の社会が抱えている課題や社会的ニーズの多様性を現しています｡

多様な価値観を持つ市
民による自主的'自立的な油勤であるNPOは､約枚や企業では担うことができないー非営利の公益的社会的サービスの杓い手となりうるものであり'今後は'行政や企業

あるとともに､農村部では過疎化が進み'地域コミュニティの肋嬢が懸念される状祝にありますo

こうした課題に対しーこれま
では公地分野においては行政セクターが､経済分野においては民間企業セクタ-が羊に取り組んできました｡しかしー現代社会が抱える問題は､複雑､多岐にわたりーさらに人々の価値観)

とともに社会を支える患

重なセクターとなるものです｡
少子･高齢化の進行や環境問

題など､社会が抱える様々な課題にきめ細かく対応し､豊かで暮らしやすい地域社会をつくっていくためにはt NPOなど公益的な所動を目的とする市民活動が活発に行われることが期待されていますo

(N PO活動伽進検討委員会｢北海道のN P O活動促進に関する提-llJ｣より)



を上げることができますo　しかしながら'やってみたくてもやり方が分からないといった問題もあります｡例えば'これらの受託業務のような支援事業も､IT化の促準　地域産業の活性化のため'重要になってきます｡そのためにも私たちNpOは'さまざまな活動を検討していきたいと考えています｡

行政とNPOの

連携が重要

疋田　さまざまなニーズがある中で､全体を支援できるような仕事､例えばより良い情報基盤を実現させるための活動とか､内容をさらに充実させたIT講習会を実施したり-｡多くの人に携われるようなものを実施していきたいですね｡

道内のNPO認証法人

支庁別区分 僖hﾗi�9�B�

本庁(札幌分) 塔��

石狩 ��B�

渡島 ����

櫓山 ���

後志 湯�

空知 澱�

上川 ����

留萌 ���

宗谷 ���

網走 澱�

胆振 ��2�

日高 ���

十勝 �#��

釧路 湯�

根室 �2�

計 ���E��ﾂ�

(活動分野別認証状況)

区分 僖hｾｩ�9�B�

保健､医療又は福祉の増進を図る活動 涛��

社会教育の推進を図る活動 唐�

まちづくりの推進を図る情動 �#2�

文化､芸術又はスポーツの振興を図る活動 �#2�

環境の保全を図る活動 ��r�

国際協力の活動 唐�

男女共同参画社会の形成の促進を図る活 動 ���

子どもの健全育成を図る活動 途�

前各号に掲げる活動を行う団体の運営又 迭�
は活動に関する連絡､助言､援助の活動 

計 ��ヲ�

(平成13年6月15日現在)

また､地域づくりを考えたと
き､行政とNpOは切っても切

｢l T分野で地域社

会に貢献したい｣と

語る疋田理事長

地域社会(.:貢献するNPO

れない関係ですから'必要な知識や情報を提供したりしながら､地域づくりに責献していきたいですね｡もちろん知識や情報だけでなく､どこに視点をおくかということが大切なわけですから'それを踏まえてうまくサポート.あるいは率先して活動したいと考えています｡

-　-T化を進めていくにあたっての問題点は｡

疋田　現状では､インターネットを使えば当然使用料(飽話料)がかかりますLt　自分が望まない有害情報も多いので､節度ある利用が必要ということでしょうか｡あとは習熟するのに'ある程度時間がかかることですね｡奄話のように使用目的が限

定されたものと違って'いろいろなことができるわけですから-｡だからといって身構える必要はないのです｡キーボードのボタンの数が多くてパソコンを敬遠している人も多いと思いますが､なれてしまえば､テレビのリモコンのようなものですo多くの皆さんがパソコンに興味を持ってほしい-1最後に町民の皆さんにl

舌『

疋日　パソコンは､テレビや電話に加えて'情報収集の道具としても便利なものですし'仕事の能率化にも有効です｡使い方次第でいろいろなことができるわけですが､知らないと困ると

いうわけではなく'知っていて損は無いものですから､食わず嫌いは避けてパソコンに親しんでほしいですね｡そのためにもIT講習会などで'l人でも多くの方々がパソコンに興味を持っていただきたいと思っています｡

-　　これからの時代､地域社会には､NPOの活動が重要な役割を果たしていくものと思われます｡今後の一層のご活躍を期待しておりますo

本日はお忙しいところ､

ありがとうございました｡

◇

･｢NPO｣　に関するお問い合

わせは､企画振興課まで｡
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このコーナ-は､読者のへ-I)ですo

あなたの声をお寄せください｡

広報紙が遅れて届くことが-
Q

毎月発行されている

｢広報しべつ｣について､

お尋ねします｡

その月によって各家庭に広
報紙が届くのが､かなり遅れることがあります｡できれば早めに届くようにお願いしたいのですが-｡

Ei

｢広報しべつ｣　の発

行日は､毎月当該月の

前月の二十日　(三十日が土･日曜･祝日の場合はその前日､三十日までしかない月はその前日)　です｡各ご家庭に､一日にはお届けしたいとの考え

毎月30日に発行している

｢広報しべつ｣

からこの発行日にしています｡

広報紙は町内会を通じ､配
布をお願いしています｡検診や募集など内容により'急ぎの記事もありますので'町としても早めに広報紙を各ご家庭にお届けしたいと考えています｡このことから､今後も町内会に迅速な配布について協力を呼び掛けていきます｡町内会長をはじめ役員　(班長)の方々には､何かとお忙しいところ恐縮ですが､よろしくご協力をお願いいたします｡●広報に関することは'お気軽に企画振興課までお問い合わせください｡

◇

｢みんなの広場｣　は'読者

のページです｡町や広報紙へのご意見･要望などをお寄せください｡なお､匿名での投書　(紙上では名前は掲載しません)　や､個人･団体の中傷となるものはご遠慮ください｡

また､イラストも募集して

います｡はがきの東に黒サインペンなどでお願いします.∇あて先〒086-1632標挫町北二条西l T目l番三nlp標津町役場･企画振興課
｢みんなの広場｣　まで.

.極
父の日似顔絵コンクール(川

北生涯学習センター主催)に応募

した北標津ひまわり保育園
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●3歳児の部

rJ
F

l＼- ､

(ろかわ　　な7) 7J

黒川　愛海ちゃん

Jut L'Oul LWL･ペフ　6

●3歳児の部

.. :I, ･-･･

-く

･./轡　.膳

ノ

.A.恥･･ :: 1

●

●3歳児の部I:_i･:.

●4歳児の部

/=＼＼

たIx7)

田中ひよりちゃん

∴

上　し/二　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　､と　TJ　　　かつ1J

吉田　勇斗くん　　　　　　　工藤　和也くん



)

私描:.V開銅的締
りたいです｡

今私は楽しい事も好きな事も
たくさんあります｡特に絵を描く軍はすごく好きです.ほとんど毎日絵を描いていますo　私は絵を描いている時はとても楽しいです｡だから私は将来'イラストレーターやマンガ家になれたらいいな'と思いますo　そし

だれもが知っているというような､キャラクターを作りたいです｡そして､たくさんの人に私が上手に描けた絵を見てはしいです｡

私はもう一つ好きな事があり

ます｡それは動物とふれあう事です｡私はハムスターや犬が特に好きですQ　だからペットショップの店員にもなってみたいです｡たくさんのかわいい動物を

)

^まくの夢は..フ｡野球選手
ILーになることです｡そして､読売ジャイアンツに入ることができたらいいなと思います｡プロ野球を見るのも好きだし､自分でプレーするのも大好きだからです｡

ぼくは'二年生から野球を始
めました｡最初はキャッチボールも下手で､バッティングの時も'バットにボールがかすりも

時'周りの仲間が　｢どんまいどんまい.次がんばれ｣　と言ってはげましてくれますo　その時'一人でやっているのではなくて'みんなで野球をしているんだなぁと思って､ものすごくうれしくなります｡

来年は中学生になりますo　中
学校の野球部の練習は'今よりももっと大変になると思います｡大好きな野球を続けるため

21甜･･･

(まくの夢　わたしの夢｡1';.:2,

子どもたちの将来の夢を小学校ごとに
リレー方式で紹介しています｡

｢私の好きな事｣

すがわらめぐみ

菅原　恵美さん

(川北/ト･ 6年)

JU

i/磨
At､

｢野球　人　生｣

つじ　　　　たく　や

辻　　卓也くん

(川北小･ 6年)

て'かわいい絵やキレイな絵を描けるようになりたいです｡
そのためにはたくさんの絵の

勉強をして'どんなものも上手に描けるようにしたいです｡私の描いた絵を見て'｢かわいい｣などと言ってくれる人がいてくれればうれしいです｡もし'イラストレーターやマンガ家になったらー私にしか描けないような絵をたくさん描きたいです.

毎日見ることができれば'すごくうれしいですo

私が将来なりたい仕事は二つ

あるけれど､どちらも私の好きな事だから'どちらになれてもうれしいですo　私の仕事で楽しんでくれる人がいたら､もっとうれしいです｡

私はー自分の将来の夢に向か

って頑張りたいです

しませんでした｡でも'先生方や上級生たちに､ルールやキャッチボールのしかたを教わりました｡上級生の試合を見て､早くぼくも試合に出たい､あんなふうに上手くなりたいと思いました｡

そのためにはー練習をたくさ
んすることと'チームワークが大事だと思いました｡

ぼくがエラーやミスをした

菅等9t京は●来月はー標津小の児童
です｡

7　広好L･べつJUL 2001



TOW NEWS

緑豊かなまちに

町と根釧東部森
林管理署など主催の植樹祭が六月四日､ボー川上流の町有地で行われましたo

町内の小中学生
から大人まで約三百人が参加｡スコップやくわを手

に､四十代ノほどのヤチダモの苗木千二百本を約一時間かけて丁寧に植えました｡

また'植樹祭に合わせて､
標津漁協婦人部のメンバ1ら約百人も古多糠地区の国道335号沿いにアカエゾマツの苗木千本を植樹しました｡

友好のあかしにヒバ植樹

六月八日､本町
と友好都市の百森県大畑町の大内大畑消防署長'勝浦下北森林管理著大畑事務所長ら四人が標津消防署を訪れ'｢大畑町の木｣であるヒバ二十五本を敷地内に植樹しました｡

二年前に標津消
防署の新庁舎が完

成o昨年ー大畑消防署員や団員が視察で訪れた際に'本年度に新庁舎周辺の外構工事を行うことを知り､｢記念の木を贈りたい｣　という申し出がありー実現しました｡
大畑町からワゴン車で運ば

れてきたヒバは'高さf･五㍍ほどで'樹齢は五'六十年にも｡大内大畑消防署長(写盟左)　は　｢植樹した木が大きく育ち'友好都市のあかしになれば｣　と話しています｡

Jut 2001 mL'ベフ　8

標津と川北を結ぶ美しい白樺並木に六月九日､標津市街と川北
市街を結ぶ道道川北茶志骨線の沿道に'町民有志ら四十一人がシラカバの苗木(高さ三㍍ほど)　百三十本を植樹しました｡

この取り組みは､今年で六
年目o　平成八年に本町の景観ガイドプランをまとめた　｢員

(あした)　を創る町民会議｣のメンバーが　｢自分たちが提案したことを'自らの手で実現していこう｣　と　｢白梅並木を造る会｣　を結成｡多くの町

民に呼び掛けて行っており､今回を含めて.これまでに千百本のシラカバを植樹｡韮沢代表は　｢大きく成長し､美しいシラカバ並木になるのが楽しみ｡来年も多くの人に参加

してほしい｣と話していますo

また'今回は女性奉仕団体
の　｢国際ソロプチミスト中標津｣　が苗木代の1部を寄贈｡当日も同メンバー九人が参加し'植樹に協力しました｡



TOWN NEWS

)

巨大オヒョウ揚がる　体長1 45㍍
体長一･四五㍍､重さ三十

六㌔もある巨大なオヒョウ
(カレイ目カレイ科)　が六月

十二日､古多糠沖で水揚げされました｡

関係者の話によると'三年
前の体長二㍍のオヒョウに次ぐ大きさだといいますo

水揚げしたのは､(有)花田
水産　(忠類)｡ホッケ漁の底

建網にかかり'｢大きくて､びっくりした｣と話しています1早速､標津漁協地方卸売市場で四万三千二百円で別海町の仲買人に競り落とされました｡
オヒョウは､脂のりが良く､

歯ごたえあり､刺し身にして食べるのが1番美味しいといいます｡刺し身だと二百人分にもなるそうです｡
噸●転

ヽ一
一一一　､

㌔--- =_一日_/

スタートした

-T講習会

六月五日から八日までの四
日間､第l回IT講習会が標津中学校のパソコン室を会場に始まりました｡

初日は十八人が受講｡パソ

コンの電源入れから始まり､マウスの使い方などを習い'最後にマウスを使ったゲームをして楽しくパソコンに親しみました｡

講師は町内のNpO･極東

情報技術推進センターが相当.常時六人以上の講師で対

応しています｡生まれて初めてパソコンに触った受辞者からは'｢丁寧に一人ずつ教えてくれるので､大変分かりやすい｣　と講師の評判も上々ですo

この講習会は'第三回まで
は定員となり締め切りましたが､七月二十四日からの第四回以降は今のところ定員に少しの余裕があります｡受講を希望される方や'お問い合わせは､｢あすぼる｣　(℡2-2900)までご連絡くださいo

このほど'責別中学校の1
年生三人がマキリの鞘(さや)

ん宅に通い熱心な指導を受けました｡

の木)　の表面にシマフクロウやオジロワシの絵柄を彫刻刀

作りに挑戦し'力作を完成させました｡

鞘作りに挑戦したの

は､(写真左から)　林貴子さん､渡辺組美さん､梅垣美優紀さん｡指導にあたったのは'
｢鞘作り名人｣　として

知られる地元の新川福二さん　(62歳)｡町内会の行事で顔を合わせた新川さんから　｢鞘作りをやってみないか｣と声を掛けられたのが

さや

鞘づくりに挑戦しました

で丁寧に装飾｡仕ヒげに表面に光沢を出すためのニスを塗って完成｡
｢固い部分を削るのが大

変だったけど､完成品には満足｡人変､気に入っています｣　と二`人は笑顔で話していますo

新川さんは　｢彫刻刀

の使い方が慣れるまで大変だったようだが､子供たちは一生懸命で教えごたえがあった｡子供たちとの交流の場

Xl.月U,7の少林IJ拳法の記∃‡で､ ｢1藤臆し太｣くんとあったのは,

｢工藤楓太｣くんの誤りでしたD　お詫びして削正いたします｡

きっかけ｡五月卜旬からほとんど毎日'十日間ほど新川さ

製作作業は'新川さんがあ

る程度仕上げた鞘(エンジユ

にもなり､自分も楽しかった｣と日を細めていますo

9　広野L･べつJEJL 20()1



今月のおすすめ

新

-I i_S

B⑥⑨GS R⑥⑥M

｢ドリーミングベイビー｣

新庄剛志　光文社

大リーグで大活躍の新庄選手のエッセ

イです｡野球の話,子どもの頃の話な

ど､本当の新庄選手が見えてきます｡

｢田中康夫主義｣

田中康夫　タイヤモンド社

鋭い切り口で新聞記事を次々と批評!

長野県知事･田中康夫がぎっしり詰ま

った本ですo

t

｢失敗を楽しもう｣

中谷彰宏　ダイヤモンド社

著者の恥ずかしい失敗談を元に､その

失敗をどのように活かしていくかが書

いてあります｡

r,i7!50三つ霊苧た慧を志　を幣委

気分がひどく落ち込んだ状態､これが

うつです｡本書では女性のうつについ

て解説してあります｡

壱
&

｢ラサール石井のコンビニ御膳｣

ラサール石井　文芸社

コンビニに売っている食材をちょっと

調理するだけで､おいしいごほんが!

驚きのレシピ満載ですo

｢パパはウルトラセブン　ママだってウルトラセプJ_

ン｣にとも向け)

宮西達也　学習研究社(えはん)

ウルトラセブンのママがとうじょう!

ママだいすき!があふれているえはん

だよ｡

その他の新刊(☆は注日の本)

<一般>

☆ ｢楯｣二谷友皇恵

☆ ｢三流｣長嶋一茂

☆ ｢あなたはひとりじゃない｣大平光代

･ ｢妖しい風景｣高樹のぶ子

･ ｢新宿･夏の死｣船戸与一

･ ｢生んだら無敵｣松本明子

･ ｢ザ･ゴール｣エリヤフ･ゴールドラット

･ ｢玉蘭｣桐野夏生

･ ｢ロボットのしくみ｣

･ ｢大林素子のバレーボール教室｣

<こども>

･ ｢ちいさな魔女リトラ｣広野多珂子

･ ｢わすれんぼちびくん｣ M･ギピー

I ｢ふたごのゆばとかば｣浦上かおり･ゆかり

･ ｢あやかちゃんのゆうぴんきょく｣あきやまただし

･ ｢はちみついろのうま｣小風さち

･ ｢ネコのタクシー｣南部和也

･ ｢紳士とオパケ氏｣たかどのほうこ

･ ｢ユーレイ･ミラクルへの招待状｣名木多恵子

･ ｢ゆめがかなう魔法のおうち｣薫くみこ

I ｢川の上で｣ヘルマン･シュルツ

･今月の特集･どこかへ行こう!

SSP- -~-----:-I -1

7月です｡もう少しで夏休みですo　なにか､

旅行などの予定はおありですか?　今月は､温

泉･旅行･ドライブなどの役に立つ本を揃えて

みました｡今後の予定の参考に､是非どうぞl

ご存じですか?　便利な図書館の使いかた

｢読みたい本があるけど､図書館にはないみたい･･･｣こんなときは､是非お声をかけてください｡

本を取り寄せたり､他の図書館から借りたりして､読みたい本をできるだけお届けしますⅠ

お気軽に職員までお申し付けください｡

●図書館　℡2-2074　　　　　　　　JUL 2001広野L,べつ10



鮭の町標津では森林が水を守
り､海を守るという話を聞かれたことのある人も多いかと思います｡今回は森林と魚に開した話です｡

魚を守る育てる森林日…鳥絹銅紺紺に
付き保安林として指定されています｡標津町の国有林にはこの保安林はありませんが､根室の方には三〇〇b程度､この魚付き保安林があります｡魚付き保安林は､沿岸の土砂等を保全し､海岸に目陰を提供し､魚の休み場所を提供するなど､主に昔から漁業に従事する人に経験的に知られていた物理的効果が期待される森林で､森林管理の側からもその保全に注意が払われていますo　標津町で整備が進められている河畔林なども'川に住む魚にとっては清涼な水を守るとともに､魚付き保安林などと同様に､木陰を提供し､川の昆虫類などエサの増加や産卵のための良好な環境の維持などの働きが期待されます｡

加えて近年､川の水質が注
目されるとともに､源流部の

｢森林が持つ機能J

巾冨永隆志7-丁-⑨
i i　根釧東部森林管理雛

森林の保全も大きな注目を集めていますo　カキで有名な厚岸湾などでも上流の標茶町内の国有林パイロットフォレストの整備により､土砂流出の減少や川の水温の安定などカキ生育のための環境に好影響を与えているといわれています｡更にきれいで豊かな水とともに､森林の土壌が､海のプランクトンの生育に必要な栄養塩類を海に供給し､プランクトンや藻類､コンプなど､さらにそれをエサとするホタテ'カキなどの貝類､魚類の生育を促進しているといわれています｡プランクトンなどの生育のためには､栄養塩規としての窒素､リン､ケイ素などに加えて､鉄分の供給が重要だそうです｡森林土壌は土壌中の鉄分をプランクトンが利用しやすい形で水に溶かし込む働きがあるとされています｡

このような植林と漁獲高の
解りやすい関係では北海道えりも町の事例が有名です｡これは､明治の開拓期に失った森林を昭和二十八年頃より必死の努力で復旧した結果､魚の水揚げ高も劇的に回復した事例です｡また漁業関係者の

)方の森林整備の活動としては宮城県唐桑町の漁協がカキ･ホタテガイの生育環境を保全するために､気仙沼湾に注ぐ川の源流部の森林で造林､保育活動を行っていることなどが有名です｡

全国では標津町を含む北海

して　｢森は海の恋人｣　という言葉を聞かれたことのある漁業関係者の方も多いと思います｡標津町さんでも植樹祭の際に漁協婦人部の方による植樹などに長年取り組んでおられます｡これらの運動の素晴らしさは､森林整備を人任せ

えりも町における木本緑化面積と

魚の水揚げ高の経年変化

[コ木本緑化面積 

-魚貝類 

1960　　　　　1970　　　　　1980　　　　1990(年)

(緑と水のフェスティバル報告書1992より)

道の五十一市町村をはじめとして全国で八十一の市町村で､公有林への造林など漁業関係者による継続的な森林整備が行われています｡(林野庁平成九年調査資料)

漁協の方が森林整備を進め
る運動のキャッチフレーズと

にせず､自らの問題として取り組んで頂いていることですD川の上流と下流の恋人達が､是非仲良く末永いお付き合いを続けていけますようにーとは森林で働く者の願いでもありますo

ll　広野L･べつJUL 2001



ふるさと

人が輝き､標津が燃える

r棲津町民祭り　水･キラリ｣

8月4日か5日(日)開催

二十一世紀の日の出をイメージ｡写真は水にこだわる儀式をテーマにその流れをのせています｡

希望される方にはポスター

をお渡ししますので､知友人などを通じて祭りのpRをお願いします｡今後チラシなどで皆さんに周知しますD

●申込み先▽　｢伝承の山車｣　-町内会連絡協議会　(℡2-2424)∇　｢期酪の山車｣　-農協　(℡5-2121)▽　｢大漁の山車｣･漁協　(忠2-2-41)▽　｢繁盛の山車｣　-商工会
(℡212333)

Tut 2001広野L･ペ7 12

▽　｢ゆめの山車｣　…キラリ子どもの会
(町教育委員

会･℡2-3110)　または各学校

◇

本祭りは､

｢第三回標津町民祭り

水･キラリ｣　が､八月四日
(土)'五日　(日)　の二日間に

わたり開催されます｡

祭りの開催まであと一カ月

余り｡子供たちによる伝承劇や踊りなど'本番に向けて準備が着々と進んでいます｡

多くの町民の皆さんの参加

で祭りを盛り上げていこうで

はありませんか｡

｢劇団キラリ｣

練習に励む

今年の劇団キラリは'小学

二年生～六年生の二十一人とスタッフ七人で本番に向けて練習を行っています｡六月五目の結団式後､アレンジの加えられた台本を基に十八回程

)

度の練習を行っていきます｡

何といっても､町民皆さん

の暖かい声援が子供たちの励みとなりますので､祭り当日は大きな拍手で称えていただきたいと思います｡

今年のポスターは-
今年のポスター　(写真)　はー

｢曳山巡行｣に

みんなで参加を!

五基の山車と共に踊り手､
曳き手､お嚇子羊がl体となって運行する　｢曳山巡行｣　は､八月五日の夜に実施されます｡

参加を希望される方は､そ

れぞれの運営団体へお申込みください｡

七月は､踊り講習会やお磯
子講習会が開催されます｡多くの皆様の参加をお待ちしていますo　練習も楽しいですよ-

)

三年間を施行期間ととらえ､基本的な内容を変更せずに定着に向けて改善を図る方法で進めてきましたが､今年は三年目の節目の年となりますo

今後､この三年間の実施内

容を土台にー本町の伝統文化として子供たちに受け継がれる祭りづくりを目指し､検討･改善を図っていきますo

何といっても､町民皆さん

の参加が基本です｡八月四日､五日の二日間はー皆さんお誘い合わせのうえ､祭りを盛り上げようでありませんか｡
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こん/こらは膚屠庸尿です

㌣ト

標津病院

大野高義院長

香.　　＼
る様々な病気を総称して

｢生活習慣病｣　と呼びます｡

生消習慣病には肥満症､
糖尿病､高脂血症､高血圧症､動脈硬化症､狭心症'脳血管障害などが含まれますが､食生活が不規則になることが'このような疾患の誘因になることが知られています｡

たとえば､早食いは､脳

が満腹感を感じる前に食べ終わることで､食べ過ぎの原因になり､また'朝食を抜いたり'夕食を遅く食べたり､まとめ食いをしたりすると､体のホルモンや自律神経のリズムを乱し'肥満や高脂血症､糖尿病の誘因になります｡

生活習慣病を予防するた
めにはー一度'自分自身の食事方法を見直し､適切な

｢生活習慣病と食生活｣

食べ方を習紅量ることが役に立ちます｡
後に述べる　｢食事方法に

ついてのヒント｣　を参考にしていただき'できることから実行に移してみてはいかがでしょうか｡●｢適正な食べ方｣　のヒ
ント

①食事はいつも決まった時
刻にする｡

②欠食をしない｡③間食､夜食を取らない｡④家族や友人と､楽しく食
べるようにする｡

⑤買い物は食後に行き､献
立はあらかじめ決めておく｡

⑥その日に必要なものだけ
を買う｡

⑦必要な人数分だけを作
る｡

⑧主食､主菜は小分けをし
て盛りつける｡

⑨残す分ははじめから取り
除いて食べるo

⑩会話をしながらゆっくり
食べる｡

⑪食べ物を飲み込んでか
ら､次に箸をつけるo

⑱食後には後かたづけをし
て'食べ物が目に入らないようにする｡

友好都市･青森県

l大畑町では-㊨

このコーナーは､友好都市の

互いの話題を毎月広報紙で紹

介しています｡

係者､婦人･老人クラブ'町内の各種団体や職員など七百三十人が参加｡ヒバの苗木千三百本とブナの苗木千本を植えました｡
この後'今年は青森ヒバの

産地である大畑町のヒバの木の特性などについて､薬研施業実験林で　｢森林教室｣　が開かれました｡

参加した七十人は'下北森

かけがえのない

自然を大切に

～まちの木ヒバとふれあう～

晴天に恵まれた六月十七
日､第四回目となった大畑町植樹･育樹事業が奥薬研赤滝山国有林で実施されました｡

未来に生き続けるまちづく
りをめざし､かけがえのない自然を大切にし'豊かな森'川'海を守ることを願って'林業関係者はもちろんのこと､小中学校の生徒､漁業関

林管理署大畑事務所の勝浦所長と森林ボランティアの案内で､ヒバの生い立ち､生産と保全などについて説明を聞き
｢森の巨人たち100選｣　に

選ばれたクリの木を観察しました｡

参加した人たちはさわやか
な木陰で楽しいひとときを過ごしていました｡

町長の動静(5月2 1日～6月20日)

【5月23日】∇標津地区町内会連合会総会【5月24日】▽道漁業信用基金協会理事会(札幌市)【5月28日】∇町長当選証書交付ー町漁港海岸整備促進期成会総会､大規模草地一部事務組合議会▽葬斎組合議会､北部消防組合議会北海道町村会理事会　(中標津町)
【5月29日】▽北海道森林審議会､道市町村職員共済組合役員会　(札幌市)

【5月30日】▽道スポーツ振興審議会　(礼幌市)
【6月1日】▽町統計協議会定期総会【6月5日】▽町農業協同組合通常総会【6月6-7日】▽道町村会常任理事会･中央実行運動　(東京都)

【6月12日】▽道さけます増殖事業協会理事会　(札幌市)
【6月14日】▽地域高規格道路釧路中標津道路整備促進期成会総会　(中標津町)

【6月18日】▽町農業後継者対策協議会総会
【6月19日】▽管内主要懸案要望事項要望(釧路市)

(以上主なもの)
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｢夏の交通安全運動｣

実施します

■期　間

7月6日(金) ～7月15日(日)

■重　点

･観光､行楽に伴う交通事故の防止

･スピードの出し過ぎなど無謀運転の防

止

･チャイルドシ-トとシートベルト着用

の徹底

一中標津警察署･住民課-

交通死亡事故を防ぐために

皆さんのご協力を

現在､北海道及び北海道警察本部をは

じめとする各関係機関により｢交通事故

死シャットアウト北海道｣を展開してい

ます｡

後を絶たない交通事故に歯止めをか

け､交通事故死10年連続全国ワースト1

を阻止するためにも､皆さんのご協力を

お願いします｡

-町交通安全協会･中標津警察署-

初期消火は火災発生から

5分間程度で

住宅で火災が発生した場合､はじめの

うちは一部のふすま､カーテン､家具な

どが燃えている状態がつづき､しばらく

の間室内の温度は上昇しません｡

しかし､初期的段階が過ぎ可燃物が着

火温度に達するほどに熱くなると､急激

に温度が上昇し一瞬のうちに全体が炎に

包まれるフラッシュオーバーと呼ばれる

状態になります｡

この時､室内は酸欠状態になり､一酸

化炭素や二酸化炭素の濃度も急速に上昇

し､とても危険な状態となります｡した

がって､フラッシュオーバーが発生する

前に建物から避難しなければなりませ

んo何かの原因で家財などに火がついて

ふすまやカーテンなどに火がうつると垂

直に勢いよく燃え､およそ3-5分で天

井に炎が遷します｡初期消火行動ができ

るのはこの間の5分間程度と考えておく

べきです｡

一標津消防署-

農業重点会ではこのような活動を行っています

町農業委員会では､農用地の売買･賃借に伴う移動､工場用地などに変更す

る転用､農用地に関する諸証明･相談､農業者年金事務など､農業者はもとよ

り町民の皆さんに関する諸業務を担当しています｡

また､全道201市町村の農業委員会では､より地域に密着した活動を推進する

ため｢201農業委員会活動強化促進運動｣を展開しています｡

し＼

●牧草地の中に空き缶やビニール

袋､発泡容器などが散乱しているの

が見受けられます｡

空き缶により作業機が損傷した

り､発泡のくずが収穫の際に牧草に

混入し乳牛の疾病にもつながります

ので､空き缶やごみは投げ捨てずに

●山菜取りなどにより牧草地の中に

車で進入したり牧草地の取付道路に

車を駐車しているケースがありま

す｡牧草は農業者にとって大切な生

産物であり財産です｡また､作業機

が牧草地に入れず､草刈りに影響が

出ていますので､これらのことは絶

必ず持ち帰りましょう｡　　　　　　対にしないようお願いします｡

★相談.お問い合わせは､各地域のJt業委員または農業垂且会まで｡

戸籍の窓口から
(5月11日～6月10日届出分)

■ご結婚おめでとう
加藤　利洋さん･鬼費　直美さん(寿　　町)

長谷川学志さん.西村　任せさん(鳩ケ丘町)

中島　利也さん.及川　美幸さん(桜木町)

片岡　正彦さん･神内　智恵さん(双葉断)

濃屋　智嗣さん･神内　静意さん(寿　町)

概木　康徳さん.吉野　美幸さん(寿　町)

佐賀　栄二さん･畠山奈緒美さん(望ヶ丘町)

■お誕生おめでとう
(保　護　者)

か寸き

森田　和希(ん　(栄　　町)　謙　那･由　佳
L)Jうへい

小林　稜平くん　(曙　　町)　秀　樹･めぐみ

上田　梨湖ちゃん(枯骨パ佃ッ0　勇　逸.照　美
あみ

高清水香美ちゃん(緑　町)　靖　昌･美　幸

小倉　菖ちゃん(望ヶ丘町)　恵･佳祐梨

■おくやみ申し上げます
椎久兵理子さん　(新川上町)

阿部　トミさん　(本　　町)

植村　　茂さん　(旭　　町)

鈴木　楕さん　(寿　　町)

矢部むめのさん　(北川北)

今野　忠志さん　(栄　　町)

歳　歳　歳　歳　歳　歳

寄付･寄贈

ありがとうございました

●町体育文化振興基金に-
･阿部進さん

●町社会福祉協祷会に-
･恕友標津支所･阿部進さん

･今野崇志さん･矢部勝さん

●はまなす苑に-
･曙町内会婦人部･飯村寿≡さん

･さわやか友の会

･手をつなぐ親の会

●標津病院に-
･島貿才治さ/lJ ･近藤ミツさん

･川畑正一さん･小田原松夫さん

･事をつなぐ親の会

●ボーJH史跡自然公園に-
･丸共水産

●図書館に-
･水滞光雄さん

･佐藤情さん(旭川市)

JUL 2001広好L･べつ14
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@W'L@:㌫左し乱た.鋳 

寺崎医師の後任として､野副医師∴ニ 

m7*;)2昌貰fbf志芸と…去りますので､膚 

よろしくお願いします○のぞえやすひろ 

野割安宏医師(外科) 

★お問い合わせは､標津病院(℡2-21ll)までo 

みんなで加入し､みんなで支える"国民年金"

国民年金の納付は安心､便利､確実な

｢口座振替･自動払込み｣で!

Eg民年金保険料も電気､水道など

の公共料金と同じように,自分の預

貯金口座から毎月自動的に引き落す

ことができます｡

これにより､長期不在や入院中､

忙しい､うっかりなどの納め忘れを

なくすことができ,毎月保険料を支

払いに金融機関などへ行く手間も省

けますので､大変便利です｡

｢口座振替･自動払込み｣を希望

される方は､金融機関及び郵便局ま

たは国民年金窓口へ①預金通帳(参通

帳に使用している印鑑③納付案内書

を持参のうえ手続きをしてください｡

★お問い合わせは､福祉課まで｡

かサーモン科学革wj月申異ギ=^ろ 

｢世界のクワガタ.カブトムシ展｣ 

■開催期間7/20-8/26 

■場所同科学館2F(サケ談話室)7月15日(日)まで特別展｢イトウ｣ も開催していますo 

★お問い合わせは､同科学館(℡2-1141)まで○ 

15　広辞しペつJUL 2001

不時の出費に｢恩給･共

済年金担保貸付｣を

■ご利用いただける方

恩給,共済年金などの受給者

■使　途

住宅､教育､レジャーなどの資金や事

業資金

■融資額

250万円以内(ただし､恩給や年金の

年額の3年分以内)

★申込み･お問い合わせは､国民生活金

融公庫釧路支店(℡01541 22-8131｣J

まで｡

回収します　あなたの

家の古い電話帳
NTT東日本では､地球環境保護のた

め､古くなった電話帳を積極的に回収し

て資源のリサイクルを図っています｡

7月に新しい電話帳をお届けしますの

で､受け取られた際に古い電話帳を配達

員にお渡しください｡

★お問い合わせは､タウンページセンタ

(Z20120-506309)まで｡

｢ゆうちょくらぶ｣

申込み受付中です

郵便局では､郵貯カードをご利用の皆

様のくらしをバックアップするため､

｢ゆうちょくらぶ｣の申込みを受け付け､

次のサービスを行っています｡

■サービス内容

･郵貯キャッシュカードの紛失､盗難な

どによる損害を受けた場合, 100万円

まで保障

･デビッドカード機能による損害も補償

･健康､育児､医療相談

･その他くらしの情報など

※年間350円の会費が必要です｡

★お問い合わせは､お近くの郵便局まで｡
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☆7月のスポーツ☆

■1日(日)

第22回町民3∞才ソフトボール大会

〔8時30分～町営球場はか〕

少林寺拳法釧根ブロック昇級審査会

〔9時～総合体育館〕

■2日(月)･4日(水)･6日(金)･9日(月)･ 11日

(水)･ 13日(金)･ 16日(月)･ 18日(汰)

わんぱく標津っ子スポーツ数量

〔 1 5時～総合体育館〕

■3日(火)

､-　第16回体育協会長杯ゲートボール大

.一ゝ.

コ=

〔9時～ひまわり〕

■3日(火)･5日(木)･ 10日(火)･ 12日(木)

ウオーキンクフィットネス

〔19時～町営リンク〕

■8日(日)

東日本野球大会1部支部大会

〔8時30分～町営球場ほか〕

第14回会長杯ソフトボール大会

〔9時～標津小中グランド〕

■15日(日)

全道朝野球大会町内予選会

〔8時30分～町営球場ほか〕

■27日(金)～28日(土)

第37回全道教職且剣道大会

〔1 2時30分～総合体育館〕

■29日(日)

太陽グループ杯少年新人戦野球町内

予選会

〔1 0時～町営球場〕

し尿の汲み取りの
申込みは忘れずに

8月のし尿の改み取りの実施地域は

次のとおりです｡汲み取りを希望され

る方は､忘れずにお申込みください｡

■汲取実施地域

伊茶仁,忠類､浜古多糠､薫別､崎無異

■申込締切　7月25日(水)まで

★申込み･お問い合わせは,住民課まで｡

健康相談･健診日程

[亘亘亘]
■乳幼児相談

17日(火)〈模津)

〔9時～10時･ 13時30分～14時30分/

ひまわり〕

※午前の部13カ月児　午後の部4･

7･ 10カ月児対象

19日(木)く川北)

〔 1 3時30分～ 14時30分/川北生涯学

習センター〕

※4･7･ 10･ 13カ月児対象

■2歳児相故

17日(火) (標津)

〔9時～10時/ひまわり〕

19日(木)く川北)

〔13時30分～14時30分/川北生涯学

習センター〕

■歯ピカ教皇

2日(月)

〔9時30分～10時30分･ 13時30分～

14時30分/ひまわり〕

■ちびっこランチ教皇
13日(金)

〔9時45分～13時/ひまわり〕

[亘=亘]
■一般健康相談

27日(金)

〔13時～15時/ひまわり〕

■糖尿病健康相談(予約制)

18日(水)

〔10時～16時/ひまわり〕

●リハビリ教皇

25日(水)

〔10時～/ひまわり〕

匝二重]
■ママスクール

6日(金)･12日(木)･ 19日(木)･26日(木)

〔10時～12時/ひまわり〕

★お問い合わせは､保健福祉センター｢ひまわり｣ (℡2-1 5 1 5)まで｡

ごみの収集日
一般廃棄物収集区域 �)E)Z��不燃物 倬�ﾋ�+(-ﾒ�

(祭日は休みです)(有料) 劔�Y�X+(-ﾒ�

川北市街.伊茶仁.忠類.浜古多糠 ��R�7��3日(火) 17日(火) 31日(火) ���?｢��R��

暮別.崎無異.舌多様 剴#Y?｢��R��

新川上町.若草町.川上町.栄町 佇粳m��2日(月) 16日(月) 30日(月) 等?｢以竰�

緑町.弥栄町.曙町 剴#9?｢以竰�

本町.鳩ケ丘町.双葉断.望ケ丘町 �粨ｾ��2日(月) 16日(月) 30日(月) ���?｢�竰�

桜木町 剴#I?｢�竰�

住吉町.東浜町 �粨ｾ��3日(火) 17日(火) 31日(火) ���?｢�竰�#I?｢�竰�

★ごみは指定された日に指定された場所へきちんと出しましょう｡
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金婚式を迎えるご夫婦に

記念品を差し上げます

町では,金婚式(結婚50年)を迎えるご

夫婦にお祝いの記念品を贈呈します｡

次に該当されるご夫婦は､ご連絡をお

願いします｡

■対象となるご夫婦

昭和26年1月から12月の間に結婚さ

れ　ご夫婦そろって健在な方

■連絡期日　8月31日(金)

★連絡･お問い合わせは､福祉課までQ

高齢者を狙う悪質商法に

ご注意を

最近､町内で高齢者を狙った悪質商法

による被害が多発しています｡

親切そうな笑顔や巧みな話補によりお

金をだまし取ったり不要なものを高額で

売りつけるなど､大変悪質なものです｡

このことから､販売員などの口先のや

さしい言葉や態度には十分用心し､必要

がないものはきっぱりと断るよう心がけ

てください｡

被害に遭われた場合は､クーリングオ

フにより契約した日から8日間以内であ

れば契約を解約することができますの

で､ -･人で悩まずに､家族の方のほか､

住民課までご相談ぐたさい｡

★相談･お問い合わせは､住民課まで｡

陸･海･空自衛官

募集中

■応募資格

日本国籍を有し,満18歳以上27歳未

満の方(各種目で年齢は異なります)

■試験科目

筆記試験､口述試験､身体検査､適性

検査

★申込み･お問い合わせは,自衛隊帯広

地方連絡部中標津募集事務所(℡015

37-2-0120)まで｡

17　広辞L･ペコ/UL 2()()i

｢野犬掃とう｣を

実施します

●実施期間

7月1日～9月30日

■実施方法

･捕獲器による生け捕り

･薬物による薬殺処分

※放し飼いにしている場合や住民から苦

情が寄せられた場合には､飼い犬でも

処分することがありますので､ご注意

ください0

-犬を飼育するときの注意事項～

最近､犬の放し飼いや散歩中のフンの

不始末による苦情が多数寄せられていま

す｡

年利こ放し飼いの犬は､住民や他の飼い

犬に危害を加える恐れがあり,訴訟問題

にまで発展することも考えられます｡ま

た､フンの不始末は他人の迷惑となりま

すので､散歩の際は袋と携帯用スコップ

を持参するなど､責任を持って飼育しま

しょうo

★お問い合わせは､住民課まで｡

畜犬の登録･狂犬病予防注

射は忘れずに受けましょう

今年度の番犬登録･狂犬病予防注射は

すでに5月に実施しましたが､都合によ

り受けることができなかった場合は､次

のとおり必ず受けてください｡

■対象となる畜犬

･登　録･-平成7年度以降未登録であり､

生後90日を経過している犬

･注　射-生後90日を経過している犬

■申込方法

･登録のみ-住民課へ申請してください｡

･注射のみ､登録及び注射-J獣医師に直

接依頼してください｡

■料　　金

･登　録-3,000円(1頭につき)

･注　射･3,040円(　〝　)

★お問い合わせは､住民課まで｡

中山間地域等直接支払交付

金制度の公表をしています

平成12年度に標津集落(標津町一円)

で｢中山間地域等直接支払い交付金制度｣

の取組みを実施しました｡

つきましては､制度の内容などについ

て閲覧を実施していますo

■閲覧場所　農林課窓口

★お問い合わせは､農林課まで｡

川北農村公園に

キャンプ場を設置
ヽノ

町では､川北農村公園内にキャンプ場

を設置しましたo

水道施設やトイレも完備しており､ 7

月20日(金)からご利用できます｡芝

生の上に自由にテントを張ってご利用く

ださい｡

なお､ご利用の際には､ 1週間前まで

に申込みが必要となりますo

※芝生への串の乗り入れは絶対にしない

でください｡

★申込み･お問い合わせは､公園管理課

まで｡

｢シックハウス｣で　J

お悩みの方は相談を

シックハウスとは､新築した住宅の建

材や内装材から出る科学物質による空気

汚染から､頭や目の痛み､気分が悪くな

るなどのほか､化学物質過敏症､アレル

ギー症状の原因となる住宅のことです｡

このような症状が見られる場合は､症

状が悪化する前にご相談ください｡

なお､中標津保健所では､室内の空気

汚染濃度の測定を有償で行っていますの

で､気になる方は依頼されることをお勧

めしますD

★相談･お問い合わせは､建設課または

ひまわり(℡2-1515)までo



●

私㍉∴∴
クルを作ってまして､その紹介も含めて　｢まちの声｣いと思います　(笑)o

私がHIPHO

pダンスに目覚めたのは'親友のM美が札幌でダンスを習い始めて見せてくれたのがきっかけです｡当時はミニバレーしかやってなくて､もっ

を書きた

メンバーも集まり無事'水･キラリにも出演できましたC　昔.バンドでステージに立った後､一回もステージに立つ機会がなかったので､久しぶりに気持ち

くなる時もあります｡ですが､ダンスが大好きなN山や姉のK子､周りに気遣うEっちゃんや､誰よりも一生懸命な人妻K美ちゃん､居るだけで周りを明るくするり木さんや､最近入ったパワフル全快最年少のM､自由人
Gt:ダンスの実力有々最年長のN

㊨
まちの声n ･･･

と体を動かしたいし　｢これだ-･｣　と思いましたね
(笑)｡

それからM美が
地元に帰って来て本格的に二人でダンスを始めました｡その頃､水･キラリへの出演も決まり'人数集めのためポスターを作って　(恵盟寮の皆様ご協力ありがとうございます)標津をはじめ羅臼'別海'中標津に貼ったり､出張ダンス　(ストリート)　もやったり　(笑)　その甲斐あってGt:

が良くて､ダンスをはじめて良かったと恩いました　(笑)｡

メンバーも増え'皆の要望で
今のHIPHOpサークルを作りました｡今はM美がダンスの勉強のため､札幌に行き不安ですo

私も素人ですから時としてス

ランプになり'ダンスをやめた

篠永礼子さんRolko shlnorta&a

南4乗1　環境サービス(有)勤務

村さんが'私のテンションを上げてくれて頑張れます　(笑)｡

ありがとう｡

これからたくさんイベント出ます｡市･町･村問わず'ストリートもやります｡温かい目で見守ってくださいo

最後にダンス

に興味のある方､毎週木曜日､
｢あすぼる｣　の音楽室で午後八

時から十時までやっていますので見学に来てください｡素人ぽっかりですから､安心してくださいね｡

◇　　　◆

次の　｢まちの舌J　は竹野明子

さん　(茶志骨)　です｡

☆標津町民憲章☆

◇健康で働き楽しい家庭をつくりましょう｡◇自然を愛し美しい郷土をつくりましょう｡◇たがいに助け合い暖かい社会をつくりましょうo◇心を豊かにし文化を高めましょう｡◇子どもの夢を育て平和な町をつくりましょう｡

(昭和46年11月3日制定)
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㊨㊨厘⑯⑫
∇　｢タウンニュース｣　で掲載したとおり､友好都市･青森県大畑町の消防署長ら四人が来町し､ヒバの木を植樹っ　大畑町からワゴン車で､長時間の道のりは大変だったと思います.▽青森ヒバは　｢日本三大美林｣　の1つで｢ゴールデンウッド(黄金の木)｣と呼ばれー樹齢は三百年から六百年にも｡植樹した木が大きく成長することを願っています｡今後も様々な交流が行われ､より一層の友好の紳が深まることを期待しています.

､‖1

∇最近'クマが町内のあちこちで頻繁に出没しています｡その都度防災行政無線で町民の皆さんに注意を呼びかけていますが､山はクマの棲み家であることを忘れずに､山菜採りなどで山に入られる際には被害にあわないよう　(被害に通ったら大変な話しですが･)今一度ー十分気をつけてください｡　　　　　　　(M)
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故　著　者　故　川

∵∴~
町内の交通事故人　　人　口　6･440人(~8)

の　　　　男　3,153人(- 1)

う　　　女　3,287人(- 7)

ご　世帯数2,377世帯(+28)
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